

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE Château-d'Oex, 17 juin 2025

### **Assemblée générale de l'Université Populaire : cap sur 2025 avec ambition et ancrage local**

L'Université Populaire du Pays-d'Enhaut (UPPE) a tenu son Assemblée générale le jeudi 12 juin à l'Hôtel de Ville de Château-d'Oex. Plus qu'un simple rendez-vous statutaire, cette soirée a incarné l'esprit même de l'UPPE : un lieu d'échange, de culture et de développement personnel, au service de toute la population régionale. Devant une quinzaine de personnes, le comité a dressé un bilan riche en enseignements et surtout dévoilé une vision ambitieuse pour l'année 2025, fondée sur l'ouverture, l'innovation et l'ancrage territorial.

#### **Des rencontres inspirantes pour débiter**

La soirée s'est ouverte avec deux interventions marquantes : celle de Francis Antoine Niquille, éditeur passionné, qui a présenté les Éditions de Montsalvens, et celle de l'autrice Géraldine Lourenço, qui a partagé son parcours littéraire avant une chaleureuse séance de dédicaces. Deux témoignages vivants qui illustrent le rôle de l'Université Populaire comme pont entre la culture locale et le public.

#### **Une année 2024 pleine de promesses**

En 2024, l'UPPE a proposé 26 cours, dont 13 ont été réalisés, accueillant 95 participants. Le taux de satisfaction s'élève à 4,5/5, signe clair de l'intérêt du public et de la qualité des contenus offerts. Ces résultats témoignent de la pertinence de la mission que s'est donnée l'Université Populaire : offrir des espaces d'apprentissage accessibles, stimulants et variés. Un grand merci a été adressé aux formatrices et formateurs qui ont contribué, par leur expertise et leur enthousiasme, à faire vivre cette dynamique de transmission.

#### **Une structure jeune, soutenue et prometteuse**

Malgré une légère perte de 103,31 francs, l'association a réalisé un chiffre d'affaires de 9'920 francs, démontrant un fonctionnement sain et une activité soutenue. Cette stabilité a été rendue possible grâce à l'appui essentiel de la Nouvelle politique régionale (NPR) et des communes du Pays-d'Enhaut dans la phase de démarrage, que le comité a chaleureusement remerciés pour leur confiance et leur soutien.

#### **Une communication en pleine expansion**

Pour faire connaître ses activités, l'UPPE s'appuie sur un éventail de supports : flyers, newsletter, Journal du Pays-d'Enhaut, réseaux sociaux, ... Une stratégie multicanale efficace, qui sera encore renforcée afin de toucher un public plus large, y compris les jeunes, les nouveaux habitants, et les publics éloignés de la formation continue.

#### **De nouveaux horizons pour 2025**

L'Assemblée a également été l'occasion de dévoiler les grandes orientations pour l'année 2025. L'objectif est clair : accroître l'offre de cours, diversifier les thématiques, et renforcer les partenariats locaux pour mieux s'ancrer dans le tissu régional. Une gestion plus structurée sera mise en place avec la création d'un poste à temps partiel, et des actions seront lancées pour augmenter le nombre de membres.

**Soutenez-nous, rejoignez l'aventure !**

L'Université Populaire du Pays-d'Enhaut invite toutes les personnes curieuses, passionnées ou simplement désireuses d'apprendre à devenir membre ([www.uppe.ch/devenir-membre/](http://www.uppe.ch/devenir-membre/)) et à découvrir les nouvelles propositions de cours. Le programme du second semestre 2025 sera en ligne sur [www.uppe.ch](http://www.uppe.ch) dès la fin juin : une invitation à explorer, apprendre, et se rencontrer autour de savoirs partagés.

La soirée s'est conclue dans la convivialité autour d'un apéritif généreux préparé par l'Hôtel de Ville de Château-d'Oex, un moment de partage fidèle à l'esprit de l'Université Populaire : proximité, qualité, et plaisir d'apprendre ensemble.